

令和4年度 養父市立高柳小学校だより

たかやなぎ



No. 1 1

令和4年9月12日

《 全集中！ 運動会練習を頑張っています 》

5日より運動会練習が本格的に始まっています。今年のスローガンは「全集中！ 協和の呼吸で つかめ勝利」です。高柳小学校の校是「協和」や、有名なアニメの決めゼリふの入った力強いスローガンです。1人1人が手を抜くことなく精いっぱい頑張り、みんなで力を合わせることで何倍もの力を出すことができる、そんな運動会にしたいと思います。

さて、今年のプログラムで注目していただきたいのが玉入れです。「ダンシング！玉入れ」と題し、ダンスと玉入れをコラボレーションさせています。低学年は「チェックリ」中学年は「エビカニ」高学年は「KICK&SLIDE」のダンスを踊ってから玉入れを行います。音楽に合わせた楽しい玉入れになっています。

その他の競遊や開閉会式、高柳小唄などの練習にも全校生で一生懸命に取り組んでいます。新型コロナウイルス感染症対策のため、観覧者に制限をかけての実施とはなりますが、高柳っ子100名が持てる力を存分に発揮し、思い出に残る素晴らしい運動会になることを期待しています。

プログラム

I	開会式	9:00
II	演技	1 ラジオ体操
		2 3・4年徒競走
		3 1・2年徒競走
		4 5・6年徒競走
		5 玉入れ
		6 3・4年競遊
		7 1・2年競遊
		8 5・6年競遊
		9 綱引き
		10 高柳小唄
III	閉会式	



スローガン発表



開閉会式



綱引き



ダンシング！玉入れ 低学年
「チェックリ」



中学年
「エビカニ」



高学年
「KICK&SLIDE」

《 6年 防災給食 》

1日、6年生が給食センター井口栄養教諭から「災害にあったときの食事」について学びました。災害が大きいほど公的な支援は期待できません。備蓄食品には色々なものがあります。乾パン、カップ麺、スポーツ飲料などの選択肢の中から、災害時、元気に生きるために持って行くものを選び、その理由を考える活動を通して、災害食の重要性を知ることができました。6年生は実際にアルファ化米の調理を体験し、給食と一緒に食べました。災害に備え、日頃から水や食料を多めに備蓄しておく、いざという時に安心ですね。

《 高柳Show すごいでShow 》

7日、「高柳Show すごいでShow」が開催されました。1～6年生までの希望者が、ダンス、ものまね、歌、漫才など、自分の特技を披露する企画です。お笑いに限っていた去年のT-1からバージョンアップしました。この日の出場は14チーム。その内、7チームは1年生でした。何事にも前向きに挑戦しようとする姿勢が素晴らしいです。全チームの発表終了後は全校生がタブレットを使ってよいと思ったチームに投票しました。見事優勝したのは格好いいBMXの技を披露した「SORO」でした。普段の学校生活では見られない姿が見られた楽しい企画でした。

《 芝刈り 》

3日、芝生管理ボランティアの皆様、運動場の芝刈りや運動場周辺の除草などを行っていただきました。運動会前に運動場をすっきりと美しくしていただき、大変ありがたく思っています。おかげさまで、気持ちよく運動会練習に取り組むことができています。

《 9月の児童朝会 》

6日、児童朝会が行われました。誕生者紹介では9月生まれの児童がお祝いのカードをプレゼントされ、笑顔を見せていました。この日は運動会のスローガンが発表されました。6年生が大きなボール紙に一文字ずつスローガンを書いた掲示物を作成しました。丁寧に仕上げられた、とても素敵な掲示です。運動会当日には、是非ご注目ください。

《 お話広場 》

8日、2学期最初のお話広場が行われました。5年生教室では「草庵先生」の本の読み聞かせが行われました。養父市では「そうあんくんの日」を設定し、「慎独」を始めとする草庵先生の教えを大切にしています。草庵先生について理解を深めることができて良かったと思います。お話広場は色々なジャンルの本に出会えるよい機会となっています。



6年 防災給食



高柳Show すごいでShow



お話広場 5年「草庵先生」

《 9月の草庵先生の教え 「満身汗流」 》

今月の生活目標は「満身汗流」です。意味は「まんしんかんりゅう体中汗が流れ出すほど頑張ること」です。9月の全校朝会では、汗には良い汗と悪い汗があるという話がありました。目標をもって、笑顔で、大きな声を出して、一生懸命に頑張ったり、互いを認めて褒め合ったりしたときに良い汗が出るという内容でした。各学年では「運動会の練習を真剣に頑張る」「掃除の時、汗をかくほど頑張る」「授業中、自分から手を挙げて発表する」「何事にもチャレンジする」といった目標を立て、良い汗を出せるように努力しています。特に6年生にとっては小学校最後の運動会です。「運動会で後悔しないくらい頑張る」という目標を立て、最高学年として素晴らしい活躍を見せています。運動会練習や本番はもちろん、掃除や学習などにも全力で取り組む高柳っ子たちを、教職員も全力でサポートしていきたいと思ひます。



